

## Quilian Pilla

Après avoir hésité de participer au challenge Peugeot il fit l'acquisition d'une Honda CRX gr.N-GT.

Ses débuts furent un peu difficiles, puis il prit de l'assurance au contact de bons pilotes en cours de saison, durant laquelle il participe à 13 courses.

Parmi celles-ci, notons une magnifique 2ème place à la côte des Pacots et un 6ème rang aux

Rangiers.

Aux 3 heures d'Hockenheim, il aurait obtenu une bonne 4ème place associé à Louis Maulini, si les freins n'avaient pas cédé 3/4 d'heure avant la fin de l'épreuve.

Il est évident que le peu de moyens dont il dispose ne lui permet pas de rivaliser dans une classe très fournie, celle-ci comptant pour le championnat Honda Suisse.

